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平成 29年度 第 9回四国中央市子ども・子育て会議 議事要旨 

 

日時 ： 平成２８年８月 2日（水）１３：３０～１５：３０ 

場所 ： 福祉会館３階会議室２ 

 

○委員出席状況 

【出席】     （敬称略） 

公募市民    村上 智子 

四国中央市民生児童委員協議会  冨原 賀代 

四国中央市立三島東幼稚園長  児山 初美 

学校法人四国音楽学院理事長（緑ヶ丘、愛和認定こども園） 高橋 雅之 

桜ベンチャー四国中央   星川 光代 

公立保育所民営化選定委員会委員  宮崎 政夫 

四国中央地区労働者福祉協議会  井上 俊正 

 

      

  【欠席】 

公募市民    好井 啓子 

NPO法人にっこりーの理事長  髙原 茂 

NPO法人カノン代表   寳利 佳代 

四国中央市立金田保育園長  三好 玲子 

社会福祉法人伊予三島福祉施設協会 東保育園長 高橋 尚子 

育児サークル「リトル☆スター」代表「ツインチェリーズ」代表 石川 由加 

 

 

○事務局 

 福祉部長 加地 宣幸 

 こども課長 藤田 泰 

 こども課 白石 直樹、尾﨑 智恵子、山田 仁美、鈴木 健生 
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◆開会 

◆委嘱状等交付 

◆部長あいさつ 加地福祉部長 

◆委員自己紹介 

◆事務局自己紹介 

 

◆議事 

（１）子ども・子育て支援事業計画の取り組み状況（実績報告） 

（事務局）説明 

（委員長）事務局からの説明について、質問や意見はないか 

（委 員）放課後子ども教室の開催地域には偏りがあるが、どうしてか？旧伊予三島市地域での実施は

ないのか 

（事務局）直接の担当は生涯学習課になるが、合併前から現在の場所で実施していたと聞いている。

次回の会で報告したい 

 

（２）子ども・子育て支援事業計画の見直し方針について 

（事務局）説明 

（委員長）国の方針に沿って見直すということだが、質問や意見はないか 

意見は特に無し 

（委員長）意見はないようなので、この内容で見直し作業を進めていく 

 

（３）小規模保育事業所の認可について 

（事務局）説明 

（委員長）事務局からの説明について、質問や意見はないか 

（委 員）新たな保育施設ができるということで、良いことだと思う。処遇改善なども進んではいるが、保

育士の確保には難儀するのではないか。また、０から２歳児の受入をするにあたっては３歳以

降の保育園との連携が必要ときいているが、どうしていくのか 

（事務局）卒園後の受け皿の確保や合同保育などの連携が必要とされており、連携園については現

在検討中。公立保育園が連携園を担うことも考えられる 

（委員長）認可に関して、今後の予定はどうなるか 

（事務局）市の条例に定める認可基準に沿って審査していくが、今後、定員に関してなど子ども・子育

て会議において意見をいただく事項が出てくるので、今年度中に議題としてあげたい 

 

（４）認定子ども園の整備 について 

（事務局）説明 

（委員長）事務局からの説明について、質問や意見はないか 

（委 員）土居東幼稚園はどうなるのか 

（事務局）幼稚園の方針はまだ決まっていない 

（委 員）新しい園が増えるのはいいことだと思う 

（委 員）現在、長津保育園のある場所はどうなるか 
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（事務局）売却の可能性もあるが、詳細はまだ未定 

 

（５）その他 

（委員長）子ども子育て会議の今後の予定は 

（事務局）今年度は計画の見直し年でもあるため、3～4回開催する予定 

      次回は１２月で調整したい 

 

◆閉会 


